

# Dix associations se partagent l'Espace des Fécos



Le député maire et le conseil municipal ont dévoilé la plaque du nouvel espace pour les associations.

On connaît à Limoux l'énergie et la vitalité du tissu associatif de la ville, il manquait juste quelques points de chute et bureaux pour une dizaine d'associations,

la municipalité a profité des travaux sur l'ancienne gendarmerie en face de la Cavale pour leur réserver de la place au-dessus du syndicat d'initiative et à côté.

Un lieu qui portera dorénavant le nom d'Espace des Fécos, inaugurerait en fin de semaine dernière par les présidents des assos et les élus de la ville.